Valoriser, accompagner et rémunérer les personnes proches aidantes

En Suisse, les personnes proches aidantes jouent un rôle vital dans le maintien à domicile des personnes en perte d'autonomie. L'organisation nationale d'utilité publique solicare œuvre pour les valoriser et leur offrir rémunération, formation et accompagnement personnalisé.

tre proche aidant est un rôle exigeant, souvent choisi par amour ou par nécessité. Il s'agit d'accompagner un parent, un enfant, un conjoint ou un autre proche dans des soins quotidiens. Il peut s'agir d'hygiène, d'aide à la mobilité ou de soutien pour des maladies chroniques. Mais cette tâche peut devenir harassante, tant sur le plan physique qu'émotionnel. C'est ici que solicare intervient.

Brandreport • solicare AG

Un modèle unique et à but non lucratif

Fondée sur des principes d'utilité publique, solicare est l'organisation suisse à but non lucratif exclusivement dédiée au soutien et à la rémunération des personnes proches aidantes. « Notre mission est de soutenir ces personnes à différents niveaux: financier, émotionnel et en compétences» explique Olivier Prisi, responsable Suisse romande. En intégrant solicare,

les proches aidants bénéficient d'une rémunération équitable pour les soins reconnus par l'assurance de base.

Sandra Aubert, infirmière responsable des soins pour la Suisse romande, précise: « Nous intervenons dans des situations de long terme, comme les maladies dégénératives ou les situations de handicap, lorsque les proches interviennent véritablement en tant que soignants. Notre objectif est d'encadrer ces prestations, de garantir leur qualité et d'épauler l'aidant dans son quotidien.»

Un accompagnement humain et professionnel

Au-delà de la rémunération, le modèle de solicare inclut un encadrement complet. Une visite mensuelle permet d'évaluer la situation à domicile et d'identifier d'éventuels besoins complémentaires. « Nous offrons un

espace d'écoute et d'échange pour les personnes proches aidantes, souvent confrontées à des défis complexes. Cette relation de proximité permet de construire une collaboration précieuse » souligne Sandra Aubert.

Reconnaître leur rôle essentiel

Les personnes proches aidantes développent de vastes compétences qui favorisent souvent le maintien à domicile. Solicare valorise leurs prestations de soins, leur donne de la reconnaissance, et, a ainsi l'objectif d'alléger leur charge mentale.

Active dans 17 cantons, dont Neuchâtel et Fribourg en Suisse romande, solicare continue d'étendre son modèle. Que l'on soit un proche aidant ou que l'on cherche des informations, solicare propose un premier entretien gratuit pour évaluer toute situation.



Pour en savoir plus: www.solicare.ch info-romandie@solicare.ch +41 58 255 33 44



